

Les soins palliatifs, un nouveau droit de l'homme?



Les soins palliatifs et le traitement de la douleur restent trop peu pratiqués dans le monde et doivent être reconnus comme un droit de l'homme, selon une déclaration internationale publiée dimanche lors d'un congrès de 3.000 experts à Vienne.

Moeurs

"La grande majorité des personnes - près d'un million - qui meurent toutes les semaines dans le monde n'ont pas accès à un traitement qui permette de mourir dans la dignité", relève ce texte, qui demande la reconnaissance de ces soins palliatifs comme un "droit fondamental de l'homme".

Plus ou moins entrés dans les mœurs dans les pays développés, les soins palliatifs restent l'exception pour la majorité de la population mondiale, malgré, le plus souvent, un faible coût.

Enrayer la douleur

"Dans les pays en développement qui abritent 80% de la population mondiale, on enregistre 6% seulement de la consommation mondiale de morphine, une médication pourtant essentielle dans les soins palliatifs et les traitements de la douleur", souligne le texte.

Une gamme étendue de produits, du Fentanyl aux cannabinoïdes, permettent pourtant de combattre la majorité des souffrances physiques aiguës.

Lire aussi

Près de 90% des Occidentaux obèses en 2050
Les soins palliatifs, un nouveau droit de l'homme?
Les femmes ont une meilleure ouïe grâce à leurs bavardages
Le Botswana veut circonscrire 460.000 hommes pour combattre le sida

Tout sur

santé et forme
âgés

Annonces Google

Greffe de cheveux

En 1 ou 2 soins à Genève retrouvez des cheveux pour la vie
Hair-for-life.ch

Souffrance / Libération

- De la Souffrance à la Joie Comment Transformer la Souffrance ?
www.revue3emillenaire.com

Ne ratez plus
une chance
de gagner.
Jouez au Lotto
avec un abonnement.

Abonnez-vous ici

Lotto

Près de 90% des Occidentaux obèses en 2050



16h01 - L'obésité croissante des populations dans les pays industrialisés est en premier lieu la conséquence de mauvais ...

Lire aussi: Les jeunes obèses ont moins de chances de se marier

Lire aussi: Mais pourquoi je devrais faire un régime?

Lire aussi: Les Françaises se voient plus grosses qu'elles ne le sont



Remise en forme: je brûle, je brûle

19h20 - J'ai fait une bêtise ce matin: j'ai commis l'énorme erreur d'aller calculer le nombre de calories que je brûle pendant mon ...

Lire aussi: Remise en forme: quand les muscles poussent sous la carapace

Lire aussi: Remise en forme: un petit tour et ça repart

Lire aussi: Remise en forme: jogging entre copines ou presque



Le Botswana veut circoncire 460.000 hommes pour combattre le sida

19h43 - Le Botswana a mis en place un programme pour circoncire 80% de la population masculine, soit 460.000 hommes, afin de limiter la propagation du ...



Les soins palliatifs, un nouveau droit de l'homme?

14h14 - Les soins palliatifs et le traitement de la douleur restent trop peu pratiqués dans le monde et doivent être reconnus

comme un droit ...



Les femmes ont une meilleure ouïe grâce à leurs bavardages

17h18 - Les femmes auraient une écoute très sélective dont elles se servent mieux que leurs congénères masculins parce ...

Annonces Google

Thalasso Le Poiré sur vie

Tout pour Préparer et Réserver Votre Thalasso à Le Poiré sur vie !
Le-Guide-Thalasso-Sables-Olonne.com

Souffrance / Libération

- De la Souffrance à la Joie Comment Transformer la Souffrance ?
www.revue3emillenaire.com



|  Le fil RSS de cette page

service contactez-nous | publier une annonce (publicitaire) | jobs | newsletter
sites partenaires autozone.be | expertminceur.be | notre site d'information néerlandophone: demorgen.be



 **ACAP** ENABLED © 2009 De Persgroep Publishing. Tous les droits réservés. Lisez les conditions d'utilisation